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   Municipio 1 

     Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare  
          

 
COMMISSIONE SPECIALE “ Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024 “ 

VERBALE DEL 22/11/2024 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 22 del mese di novembre, giusta convocazione con prot. 12-11-

2024_0388769, alle ore  11:00, si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 

dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 

del I Municipio, la Commissione Speciale “Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024”. 

Funge da segretario verbalizzante: Paolo Ciocca. 

 

Sono presenti in commissione alle ore 11.00. 

 

Consiglieri Pres. Ora 
Entrata 

 

 Ora 
Uscita 

 

Firma 
 

Presidente 

Albore Giuseppe 
SI 11.00 11.47  

Il Vicepresidente 

Amoruso Dario 
SI 11.00 11.47  

 

Componenti Pres. 
 

Ora 
Entrata 

 

 Ora 
Uscita 

 

Firma 
 

ARALDO Francesca SI 11.04 11.47 ONLINE 

BATTISTA Nicola SI 11.05 11.47  

BIANCOFIORE Nicola NO    

BOCCASILE Cosimo SI 11.01 11.47 ONLINE 

BRATTA Luca Antonio SI 11.00 11.47 ONLINE 

CASSANO Nicola Massimo SI 11.00 11.47 ONLINE 

CASSANO Vito SI 11.00 11.47 ONLINE 

CIOCCA Paolo SI 11.00 11.47  

COCCIOLI Mario SI 11.06 11.47 ONLINE 

CORCELLI Giuseppe SI 11.07 11.47 ONLINE 

IMPEDOVO Rosaria SI 11.00 11.47  

IUSCO Claudio SI 11.00 11.47 ONLINE 
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LIEGGI Laura SI 11.05 11.47 ONLINE 

LUISI Fabrizio SI 11.12 11.47 ONLINE 

MASTRANDREA 
Fancescantonio 

SI 11.00 11.47 ONLINE 

PIANCALDINI Vittorio SI 11.15 11.47  

VALENTINI Fabrizio SI 11.00 11.47  

VENTRELLA Francesco SI 11.00 11.47  

 

 

Il presidente Albore, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle 
ore 11.00 per discutere sul seguente o.d.g: 

 

 1. analisi e valutazione del progetto Costasud; 

 2. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i consiglieri componenti la suddetta Commissione in presenza, secondo il prospetto allegato al 

presente verbale, e online, su piattaforma teams, nel rispetto dell’art. 37bis del Regolamento sul 

decentramento.  

Il presidente Albore, sempre in ossequio al suddetto art. 37bis, attesta la presenza dei consiglieri anche in 

audio conferenza.  

Il presidente Albore chiede al consigliere più giovane del Municipio presente, Paolo Ciocca, di fungere da 

segretario verbalizzante, stante l’assenza di quello incaricato e, comunque, garantito ai sensi del Regolamento 

sul decentramento. Alle ore 11.05, pertanto, funge da verbalizzante il consigliere più giovane, Paolo Ciocca.  

Il presidente Albore palesa le suddette presenze all’interno dei locali del municipio 1 alle ore 11.20  al Dott. 

Stasi Domenico. 

La riferita impossibilità di garantire alla Commissione la presenza di un segretario verbalizzante viene motivata 

ai consiglieri dalla indisponibilità, allo stato, di tale figura all’interno del Municipio per le ragioni già note con 

comunicazione ufficiale a mezzo mail in data 15/11/2024. Detta circostanza viene comunicata telefonicamente 

dalla dirigente D.ssa A.Valla per il tramite del dott. Stasi Domenico, facendo seguito ad espressa richiesta del 

Presidente della Commissione speciale Giuseppe Albore.  

Continuando, il presidente Albore, ai sensi dell’art. 38 del regolamento sul decentramento amministrativo, fa 

presente alla Commissione che la struttura amministrativa del Municipio deve garantire sempre la presenza 

del segretario verbalizzante per tutte le riunioni programmate nel calendario dei lavori di ciascuna 

Commissione, come depositato presso la Direzione del Municipio in ossequio alla normativa vigente.  

Il presidente Albore e la Commissione si auspicano che detta circostanza non si ripresenti in futuro. 

Il presidente Albore introduce l’argomento all’odg comune comunicando alla Commissione di aver collazionato 

la richiesta per l’acquisizione documentale inerente alle tavole aggiornate e alle varianti del progetto “Bari 

Costasud” e che invierà in giornata odierna al dott. Stasi, per far sì che venga inoltrata al Direttore della 

Ripartizione Urbanistica ed Edilizia Privata, l’Ing. Pompeo Colacicco. 
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Si apre la discussione. 

Al termine della discussione il Presidente Albore da lettura della relazione di prefattibilità ambientale, con 

particolare attenzione ai seguenti punti: 

- Coerenza dell’intervento con i piani sovraordinati, nello specifico: pianificazione di livello regionale 

(DRAG, PPTR e PAI), pianificazione di livello provinciale (PTCP), pianificazione di livello comunale (PRG 

e PUG) 

- Studio delle eventuali interferenze ambientali e paesaggistiche dell’intervento ed individuazione delle 

relative misure di mitigazione e compensazione. 

Si apre la discussione e la Commissione decide ad unanimità di convocare anche in audio conferenza 

l’Assessore all’Ambiente, Elda Perlino, per un approfondimento sulle tematiche suddette. 

Il presidente Albore dichiara chiusi i lavori della commissione alle ore 11.47. 

La Commissione approva all’unanimità il presente verbale e decide di trasmetterlo alla Segreteria politica. 

Il segretario ne dà atto nel verbale. 

 

 Il Segretario                                               Il Presidente 

Domenico Virgilio  

Paolo Ciocca                                                                                                         Giuseppe Albore 

                                                                                                                      


